
Expirou o prazo de 30 dias para o PSD reivindicar o 
mandato do deputado federal Ricardo Guidi, ou seja, 
para que ele deixasse a cadeira, mas ninguém do partido 
se manifestou. Guidi negociou até o último segundo a 
possibilidade de disputar a prefeitura de Criciúma pelo 
partido pessedista. Como ele foi preterido, deixou o partido 
para concorrer pelo PL, a convite do governador Jorginho 
Mello. Contudo, Guidi temia perder a cadeira caso mudasse 
de partido, já que teoricamente, a vaga “pertence” ao PSD, 
e a vaga iria para Darci de Matos, que também não se 
manifestou. Em suma, caso não se eleja, Ricardo Guidi pode 
voltar para Brasília.

É, parece que o combinado não vai sair caro para Guidi.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A antecipação de pagamentos do Bolsa Família, do 
auxílio gás, e da restituição do imposto de renda para 

moradores do Rio Grande do Sul fazem parte de um pacote 
de ações anunciado nesta quinta-feira, 9, pelo Governo 
Federal.

Também estão previstas a facilitação ao crédito para 
famílias, empresas e pequenos agricultores do estado. 
Segundo informações da equipe econômica da Casa, as 
ações devem ter impacto de R$ 7,69 bilhões nos cofres do 
governo federal. E ainda de acordo com o presidente, estas 
são só as primeiras medidas a serem tomadas. 

Somadas, as ações preveem investimentos de R$ 50 
bilhões. Elas foram divididas em grupos e irão atingir os 
trabalhadores assalariados, beneficiários de programas 
sociais, o estado e os municípios como um todo, empresas 
e produtores rurais.

A verba será muito bem recebida pelo governo gaúcho, 
porém, ainda não será o suficiente para reerguer o RS. Isto 
porque a população não sairá só materialmente afetada 

desta tragédia. Além das mais de 100 mortes, histórias de 
uma vida inteira se perderam nas águas. Não tem como, 
simplesmente, zerar o cronômetro da vida e começar tudo 
de novo. Vai ser difícil deixar para trás as marcas que as 
águas deixaram, esquecer o desespero vivido e seguir 
adiante sem traumas. Além de dinheiro, essas pessoas 
precisarão de apoio psicológico - sorte que tem gente que 
já está pensando nisso e se dispondo a ajudar - para se 
refazerem.

Mas se há algo de positivo em meio a tudo isto,é 
descobrir o quão solidário o brasileiro consegue ser 
quando a coisa aperta. É comum ver os comboios de 
caminhões, civis e militares, puxando barcos, carregados 
com donativos, indo em direção ao RS. Muitas pessoas 
não só compartilhando pedidos nas redes sociais, mas 
colocando a mão na massa, separando as doações, 
carregando os carros e caminhões e abrindo mão da 
própria vida em prol da vida do próximo. O país se uniu 
novamente diante de uma grande tragédia.

Governo Federal anuncia medidas socorro para o RS

Ricardo Guidi continua deputado

Eleições na Capital
O nome do vereador Gabrielzinho já vem sendo cotado há 

tempos para integrar a majoritária ao lado de Topázio Neto 
nas próximas eleições.

Gabrielzinho, que atualmente é Líder do Governo 
na Câmara, segue ganhando o apoio da maioria dos 
colegas vereadores e demais lideranças, inclusive de 
outros partidos, no desejo se tornar o vice-prefeito de 
Florianópolis. Dentre os apoiadores estão os Vereadores, 
João Cobalchini, João Luiz, Roberto Katumi, Claudinei 
Marques, Adrianinho, Jeferson Backer, Diácono Ricardo, 
Bruno Becker, Maycon Oliveira, Marquinhos e Gilberto 
Pinheiro (Gemada). As conversas com os outros vereador 
ainda continuam. 

Recurso do Estado
O Governo do Estado recorreu, na quarta-feira, 8, da decisão que impedia o desconto dos dias não trabalhados 

dos servidores que aderiram à greve dos professores. O agravo interno foi protocolado para buscar o respeito 
à jurisprudência e a decisões tomadas anteriormente, inclusive pelo Supremo Tribunal Federal (STF) em tese de 
repercussão geral. O procurador-geral do Estado, Márcio Vicari, explica que a liminar parcial deferida está sendo 
combatida pois, na compreensão da Procuradoria-Geral do Estado (PGE/SC), contraria precedentes importantes 
da Justiça que definiram ser possível o desconto dos dias parados independentemente de ter sido previamente 
reconhecida a ilegalidade da greve. 

Foto: Câmara dos Deputados/Divulgação
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Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
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Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.
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Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
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filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Gratificação
Está em tramitação na Assembleia Legislativa o Projeto de 

Lei, de autoria do Governo do Estado, que cria gratificação 
a servidores da Secretaria de Estado da Proteção e Defesa 
Civil (SDC). A proposta já foi aprovada nas comissões e deve 
passar ainda por votação no Plenário da Casa. A medida 
cria a Indenização por Atividade de Proteção e Defesa 
Civil, que será paga aos servidores públicos, militares da 
ativa e empregados públicos lotados ou em exercício na 
Defesa Civil, incluindo efetivos, comissionados, cedidos e à 
disposição. O valor da gratificação será equivalente a 40% 
da remuneração ou subsídio do servidor.

Quem trabalha na linha de frente dos desastres, merece o 
reconhecimento!

Direito do Consumidor
Em virtude da tragédia climática que arrasou com o estado do Rio Grande do Sul, A Secretaria Nacional do Consumidor 

(Senacom) pediu à Agência Nacional de Aviação Civil (Anac) que flexibilizasse as normas para o transporte aéreo de 
passageiros. Assim, as companhias aéreas não poderiam cobrar taxa de remarcação ou cancelamento e reembolso 
total para voos entrando ou saindo do estado, até 31 de dezembro de 2024, período em que o RS estará em estado de 
calamidade. As atividades do aeroporto Salgado Filho, em Porto Alegre, estão suspensas até o dia 30 de maio, segundo a 
Fraport Brasil, empresa responsável pela administração do aeroporto. A secretaria estima que 209 mil passageiros serão 
atingidos.


